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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  06  del mese di   LUGLIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Urbanistica – organizzazione uffici 
urbanistica. 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FUSINO DA REMOTO 

4 RUSSO Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA DA REMOTO 

6 LO SCHIAVO Serena Componente A P  DA REMOTO 

7 NASO Agostino Componente A A   

8 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

9 FATELLI Elisa Componente A A   

10 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

11 TUCCI Danilo Componente A P   

12 CURELLO Antonio Componente A A   

13 POLICARO Giuseppe Componente P P   

14 PILEGI Loredana Componente A A   

15 COMITO Pietro Componente A P   

16 SORIANO Stefano Componente A A   

17 SANTORO Domenico Componente A A   

18 PUGLIESE Laura Componente A A   

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

            IL Vice PRESIDENTE                                                IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado                             Pietro Comito 

                



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Si chiama in prima alle ore 15:30, ma non c’è il numero legale. Si chiama in seconda alle ore 

15:45. 

Il Presidente comunica che nelle sedute di martedì e giovedì la Commissione sarà priva di 

Segretario Verbalizzante e che a tal proposito si è rivolta al Segretario Generale al fine di reperirne 

un altro, ma a causa della mancanza di personale ciò non è possibile. Il Presidente comunica il 

disagio presso gli uffici di Urbanistica sempre per mancanza di personale ed il caos che c’è per lo 

sbrigo delle pratiche, specie per quelle del bonus 110%. 

Interviene il Commissario Policaro, che precisa nel Consiglio Comunale c’erano diversi punti 

segnalati sul bilancio programmatico che meritano attenzione e che lui stesso ha segnalato nel suo 

intervento durante il Consiglio: il personale che manca, le entrate che non ci sono e tanti i servizi 

esternalizzati. L’assenza di una digitalizzazione complica ancora di più tutto quanto. Ciò è 

dimostrato dal fatto che gli impiegati vanno in pensione e non sono affiancati da altri per imparare 

le procedure da portare avanti. Policaro lamenta che nessuna iniziativa è stata presa per il turismo. 

“ Questa Amministrazione non ha mai chiesto aiuto e collaborazione all’opposizione. Cosa è stato 

fatto di nuovo? Niente, si campa su quello che hanno fatto le Amministrazioni passate “. 

Interviene il Commissario Scrugli: “ L’incapacità dimostrata da questa Amministrazione nel portare 

avanti un programma serio è sotto gli occhi di tutti, basta pensare agli 11 impiegati presso i servizi 

sociali mandati a casa. È grave. In questo settore non c’è stata programmazione, un settore così 

importante, non si è fatto niente, nonostante ci siano stati i fondi “. 

Interviene Termini: “ L’analisi fatta da Policaro è precisa, puntuale, quasi ironica, ma reale. I 

problemi partono da lontano. Mai sono state affiancate persone nei vari uffici e prendere le redini di 

chi andrà in pensione e che quindi lasceranno un disservizio. 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 16:30 

 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 06/07/2021 

 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                             

         Pietro Comito 

    Il  Presidente la 2^ Commissione 

                                  Maria Carmosina Corrado  


